

Mais ô combien cela a été dur et long... voire insoutenable dans le suspense jusqu'à la dernière minute...

La révélation, Zoumana Diallo...

Ce club a tout de même de la ressource avec des jeunes de qualité dont Zoumana Diallo, un jeune de 20 ans qui a été laissé libre par Strasbourg et que Nice a opportunément récupéré l'été dernier... Sur une bonne combinaison entre Diop, Cho puis un centre de Clauss (3^{ème} passe décisive), Diallo a surgi pour mettre au fond des filets cette offrande qu'un certain Kevin Carlos aurait sûrement raturé... 1 à 0 à la 11', c'était inespéré tant cette équipe de St Etienne, 2^{ème} de Ligue 2, a démontré de qualité et de beau jeu. Dès lors, les Niçois ont fait le dos rond et à ce petit manège, ils ont été rattrapé par la patrouille. A la 45', une erreur de Ndombélé qui transmet maladroitement à Oppong en difficulté, a permis à Stassin de passer devant le défenseur Niçois, obligé de le déséquilibré. L'excellent arbitre et ex-joueur pro, Gaël Angoula ne pouvait que montrer le point de penalty. Le très bon attaquant, Davithshvili, a pris le tout aussi excellent Maxime Dupé à contre-pied... 1 à 1, ce sera le score à la mi-temps.

Le but libérateur de Sanson...

Dans ce stade vide car huis-clos où seules les équipes dirigeantes des clubs étaient présentes, le 2^{ème} période allait être décisive. Immédiatement, il est apparu évident que celui qui marquerait donnerait la victoire à son équipe. Les Verts se montraient le plus souvent dangereux et affichaient une possession de balle de plus de 60%... Les Aiglons s'en remettaient à des contres et sur l'un d'eux, le centre de Mohamed Ali-Cho était renvoyé par le gardien Stéphanois, Gautier Laronneur, sur Sanson qui le fusillait pour donner la victoire à Nice. Alors que l'on s'acheminait vers la fin du match (90'), le jeune Stéphanois, Nadir El Jamali a perdu son face-à-face devant Maxime Dupé... Mais la dernière occasion allait être Niçoise avec ENFIN, le jeune Gabin Bernardeau qui, bien lancé par Ali-Cho, a perdu son duel devant Gautier Laronneur... Nice a gagné et rencontrera Nantes au tour suivant à la Beaujoire.

Un mercato hivernal très mouvementé...

Ces Nantais qui avaient gagné la finale de la Coupe (1 à 0), le 7 mai 2022 suite à un penalty de Ludovic Blas... Ils convoitent aujourd'hui Terem Moffi qui ne veut plus jouer pour Nice tout comme Jérémie Boga. Ces deux mercenaires n'ont effectivement plus leur place sur la Côte d'Azur. Au vu de leurs performances et de leurs salaires, ils ne seront pas regrettés par les supporters s'ils reviennent au stade un jour... Mais d'autres devraient partir durant ce

mercato hivernal qui s'annonce mouvementé... Jonathan Clauss ne fait pas mystère de son départ, d'autant que la Juventus de Turin serait sur le coup. Il pourrait en être de même de Sanson et de Diop, ce dernier serait sur les tablettes des dirigeants de l'OM. Pour les remplacer, l'OGC Nice devra recruter « *dans toutes les lignes* » selon Franck Haise, son entraîneur. Des joueurs auraient été visés et constituerait des priorités : en attaque, Elye Wahi de Francfort mais il faut encore s'entendre sur les conditions du prêt, le Gym n'ayant pas beaucoup de moyens... (sic). Marshall Munetsi, l'ex-milieu de Reims aujourd'hui à Wolverhampton serait l'homme providentiel du milieu. Et Aurèle Amenda, lui aussi de Francfort, représenterait la meilleure option en défense. Le mercato hivernal ouvre le jeudi 1^{er} janvier et se terminera au mardi 3 février 2026. En attendant, en Coupe, place à Nantes !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité